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Credo fortemente nell’importanza del progetto che ha portato all’unificazione delle due province di 
Firenze e di Arezzo sotto l’egida sindacale di una unica e grande Confcommercio. Ritengo che questa 
possa dare ancora più rilievo alla voce di tutti gli imprenditori del terziario e, nello specifico, anche al 
nostro sindacato di categoria. 
 
È per questo motivo che ho deciso di candidarmi alla presidenza della Fiva-Confcommercio di Firenze e 
Arezzo.  
 
Porto con me il valore aggiunto dell’esperienza maturata in questi ultimi anni all’interno 
dell’Associazione in vari ruoli:  
 

• Sono stata eletta presidente Fiva Firenze il 19 settembre 2021. Nell’ambito di questo incarico  

• ho sviluppato abilità e competenze nei rapporti istituzionali, per avvicinare le 

Amministrazioni comunali ai problemi dell'ambulantato  

• ho avvicinato tantissimi colleghi al sindacato di categoria Confcommercio, aprendo loro le 

tante opportunità che offre per potenziare la nostra voce e la nostra professionalità. E l’ho 

fatto utilizzando uno strumento potente: "la trasparenza". 

• Sto filando un tessuto fitto di opportunità tra me, la Confcommercio, gli ambulanti ed i vari 

quartieri di Firenze facendo insieme a loro pubblicità sui social completamente gratuita, 

mirata e sensata, atta alla sensibilizzazione del nostro lavoro che è un presidio sociale 

insostituibile. 

 

• Sono membro di giunta esecutiva di Fiva nazionale e questo mi consente di essere costantemente 

aggiornata – e di poter aggiornare i colleghi sul territorio -  sulle novità che riguardano il nostro 

settore, in particolare sulle continue evoluzioni normative che ci riguardano e che purtroppo ad oggi 

non trovano ancora una soluzione definitiva (Bolkestein, ddl concorrenza, canone unico, ecc). 

 

• Sono la vicepresidente del gruppo Terziario Donna di Firenze. 

• Ho creato un filo conduttore tra la mia attività, la Confcommercio e l'imprenditoria al 

femminile sdoganando gli stereotipi di ogni genere, anche attraverso la partecipazione a 

nove puntate in onda sul canale Rtv38  

• Con il gruppo Terziario Donna collaboriamo con Artemisia ed il 1522 per progetti contro la 

violenza di genere. Personalmente, metto anche a disposizione il mio banco come punto di 

ascolto e primo soccorso per il 1522. 

Se eletta, continuerò con ancora più forza a tenere contatti continui con tutte le Amministrazioni, 

coinvolgendo quest’ultime nella promozione sul territorio finalizzate alla valorizzazione del commercio su 

area pubblica. 

Il mio impegno sarà quello di contribuire in maniera incisiva ad omogenizzare i regolamenti comunali in 

modo che gli operatori possano lavorare ovunque seguendo regole uguali in tutti i mercati. 



Sarò come sempre in prima linea nel cercare di sensibilizzare le amministrazioni comunali nel gestire nel 

migliore dei modi tutte le problematiche che possono venire a crearsi nei vari mercati coinvolgendo la 

categoria nel trovare le soluzioni migliori sempre nel rispetto delle normative vigenti. 

Continuerò ad offrire la mia disponibilità alla categoria tutta in modo da far tornare il lavoro del 

commerciante su area pubblica al centro dell’attenzione. 

 

                                                                                                                     Tatiana Di Mambro 


